

DES TRAVAUX À VENIR À L'HÔPITAL

Deux chantiers pour près de 4,6 millions d'euros

PROJET L'hôpital du Quesnoy planche actuellement sur d'importants chantiers prévus en 2023. Leurs objectifs : réduire la facture énergétique et améliorer la qualité de vie des résidents.

Deux importants chantiers sont à l'étude pour le centre hospitalier du Quesnoy. Le premier concerne la clinique gériatrique où il est question de réduire la facture énergétique, et le second vise à améliorer la vie de résidents souffrants de troubles sévères du comportement.

VÉRANDA ÉNERGIVORE

La réduction de la facture énergétique, c'est pour tout le monde. Et si les particuliers sont actuellement incités à faire des travaux de rénovation pour économiser et moins polluer, certains acteurs du service public comme les hôpitaux sont, eux, confrontés plus directement. « Un hôpital moderne sans demande d'investissement de 10 % d'énergie dans les années à venir », précise Régine Delplaigue, directrice de l'établissement. Au CH du Quesnoy, cela concerne essentiellement un vieux bâtiment : la clinique gériatrique qui date des années 80. « L'hiver, il y fait froid et l'été beaucoup trop chaud. « L'hôpital va donc investir 2,5 millions pour isoler les façades extérieures, changer les fenêtres, les charnières, les lambrinaux, etc. » Et ensuite : diminuer la réverbé pour accroître le confort.



Le veranda énergivore du bâtiment sera détruite pour une construction en dur, prévue en 2023.

AUSSI PRÉVU EN 2023...

L'unité d'hébergement temporaire (UHT), qui accueille notamment des patients atteints de troubles du comportement sévères, sera restructurée. « L'unité est

en 3^e étape dans une obsolescence avancée car les patients peuvent facilement tomber. L'objectif est de lever le risque de fuite, mais pour laquelle on va la démolir en rez-de-chaussée. L'UHT, c'est aussi de lever le passage de nos visiteurs pour

plus de confort des patients, qui auront un accès direct au jardin sécurisé. Les travaux sont en parallèle en espace de vie social. » Coût des travaux : 2,3 millions.

Karim Nibazi